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例会場　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
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佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

1 ．なりすまし詐欺（ダイナースカード）
イタリアの宝石店と思われる店から 2回入力された。
　 1回目：20万円位　 2回目：60万円位、おかしい
と思ってカード使用停止を申し込み、カード会社か
らカード停止した旨の電話があった。全く身に覚え
がないカード詐欺（大分前のこと）
2．日専連VISA Card（イエローハット）
　最近の事例
　カード会社から、カードを停止した旨の電話が
あった。下 4桁とセキュリティコードを自動で検索
した履歴がある。たまたま私のカードの番号が一致。
3．電話料金の不正請求
　路上の公衆電話から日本に国際電話を 2回した。
つながらなかったが、請求があった。
4．紛失（私の不注意）
　レストランに置き忘れ、レストランを出て15分く
らいたった時気づいたので電話したが、どこにもな
いとのこと。すぐにカードを停止した。
5．スリ
　海外旅行初日、現地空港に到着し空港バスと地下
鉄を乗り継いでホテルに向かう。地下鉄の車両から
降りるときにすられる。ホテルにチェックインする
ときカードの提示を求められ、すられたことに気が
つく。すぐにカードを停止した。
6．カードの使用停止
　①住友VISA　秋葉原での買い物
　②ドコモカード　海外で 1回、国内のホテルの予約
○大事なこと
　・必ずレシートと請求明細をチェックする（習慣化）
　・海外旅行の場合では、初日が肝心（疲労、時差ボケ）
　・公共機関の利用は、時と場合を考えて行う
　・時には安全をお金で買うことも必要
・チェックアウトする時は、支払う前に請求書をよ
く確認する

　・ボーとしていては危険
・ 5感を澄ませて、身体で感じる。危険なのか？安
全なのか？
・危険なところには立ち入らない
・夜の 1人歩きはしない
・酒を飲みすぎない
－ホストファミリー珍話や海外でのスリリングな経
験を話していただきましたが、紙面の都合上割愛さ
せていただきました。

を頂きましたので、能登半島地震に支援を行いたいと
思います。
　翌日の 1月 2 日には、能登半島地震の支援に向かお
うとしていた海上保安庁機と日航機が衝突した大事故
がありました。被災地へ向かっていた海上保安庁機で
は、乗員 6人のうち 5人が亡くなってしまいましたが、
日航機の乗員乗客379人が奇跡的に全員脱出できたこ
とは、それだけで並外れたことで、完璧な避難と最新
テクノロジーが脱出成功に大きく寄与したものと思い
ます。普段からの訓練や、危険なことに遭遇したら回
避できる技術の進歩は大変素晴らしいと、今回改めて
感じました。
　飛行機に乗った際は、必ずキャビンアテンダントさ
んが安全確認を行った後、非常事態時の注意喚起が行
われます。乗り込んですぐに聞いたことは記憶に新し
いため、乗客も素早い対応が出来たものと思います。
　航空会社では、飛行機が万一の事態に陥った場合に
備え、キャビンアテンダントが、乗務前に機内での一
人ひとりの安全上の役割や非常用装備品の使用方法な
どについて映像を用いたイメージトレーニングを行っ
ているそうです。日々の確認が今回の全員脱出を支え
ていたと思います。
　そういった折、余目ロータリークラブより「昨年は
わざわざお出でいただき大変楽しく時間を共有できま
した。もっと親密なお付き合いをさせていただきた
い」との連絡がありました。

・ガバナー事務所より
　　2023－24年度地区資金（後期）送金のお願い
・登米市体育協会より
　　令和 6年度体育施設利用希望調査の依頼
・登米市環境市民会議より
　　「第12回人と野生動植物の共生を考えるつどい」
　　日　時　 2月10日㈯　13：30～
　　場　所　迫公民館　軽運動場
・東北フードマラソン2024実施委員会より
　　「東北フードマラソン2024」開催の後援について
・「Rotary」誌が届く
・ 1月のロータリーレート　1ドル=141円

・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　昨年末に余目RCの浅井さんから、余目で行った交
流会のお礼と今後の交流を姉妹クラブとして行いたい
とのお話がありましたのでご報告いたします。姉妹ク
ラブとしての交流は良いことだと思いますので、皆様
のご意見を伺いながら進めて行きたいと思っています。
・親睦活動委員会（伊藤幸子委員長）
　　新年夜間例会開催のお知らせ
　　日　時　 1月25日㈭　18：30開始
　　場　所　若鮨はさま館（一市）
　　会　費　6,000円（S・BOXは別途）
※皆様には昨年のうちにFAXにてご案内いたして
おります。日時、場所をお間違いないようお願い
いたします。多くのご参加をお待ちしております。

　「自分または友人が経験したトラブル例・
私が学習したこと」　　　高橋利光会員　

○クレジットカードに関するトラブル

第2891回例会　2024. 1. 11　№22

・本日の出席率　100％

・千葉正宏会長　新年おめでとうございます。今年度
は行事が充実しております。ご協力よろしくお願
いします。

・遠藤光則会員　新年おめでとうございます。今年で
73歳となり余命も27年となりました。頑張ります。

・二階堂恭子会員　令和 6年、今年もよろしくお願い
します。 1月は私の誕生月、健康に気をつけ楽し
く元気に頑張りたいです。

・関孝会員　 1月 4 日55歳になりました。本年も宜し
くお願い致します。

・高橋利光会員　本日は、卓話の担当です。よろしく
お願いいたします。

・江川元徳会員　2023年ありがとう。2024年Welcome.
皆さんにとって、日日好日、年年好年であります
ように！

・八谷郁夫会員　とんでもない年明けでした。この 1
年安穏である事を願います。

・阿部泰彦会員　今年もよろしくお願いします。高橋
利光会員のスピーチ楽しみです。

・佐藤敬喜会員　あけましておめでとうございます。
今年も御指導の程よろしくお願いいたします。

・菅野幸一郎会員　明けましておめでとうございます。
1月24日㈬ 3時30分より育英の須江監督の講演が
ありますので、宜しくお願い致します。

・髙田次雄会員　新年おめでとうございます。今年も
一年間仲良く遊んで下さい。新年早々高橋利光会
員の卓話、冬山のお話などいいですね。

・熊谷敏明会員　新年おめでとうございます。本年も
よろしくお願いいたします。

・菅原慶一会員　高橋利光会員のスピーチ期待です。
今年も宜しくお願いします。

・冨士原裕子会員　明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いします。高橋利光会員の卓
話、何が出るか楽しみにしております。

・及川昭宏会員　本年もよろしくお願いいたします。
・佐藤早智子会員　新年おめでとうございます。厳し
い年明けになりましたが、良い年になります様
願っております。

・伊藤幸子会員　新年おめでとうございます。年末に
ケガをしてお年賀を書けず失礼しました。本年も
どうぞよろしくお願い致します。

・伊藤秀雄会員　高橋利光会員、頑張って！！
・村上正弘会員　今年もよろしくお願いいたします。
・布施孝尚幹事以下　今年も宜しくお願い致します。
　　佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
　　佐竹孝行会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
　　岩渕正彦会員　山田正会員　武川毅会員
　　岩渕栄市会員　杉田広仁会員　森田峯男会員
　　阿部康史会員　渡辺光太郎会員
　　　以上、ありがとうございました。

　あけましておめでとうございます。
　本年もクラブ運営に御協力の程お願いいたします。
　昨年末のクリスマス例会には、たくさんの参加を頂
きありがとうございました。久々のオークションで大
変盛り上がりました。伊藤幸子クラブ奉仕委員長をは
じめ、委員会の皆様、名オークションを務めていただ
いた岩渕栄市会員、阿部靖公会員、盛り上げていただ
きありがとうございました。
　正月早々、能登半島で最大震度 7、マグニチュード
7.6という巨大地震が発生し、206人が亡くなり、安否
不明者も52人と報道されております。こちらでも13年
前の東日本大震災を経験しておりますので、震災に遭
われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。厳冬に向
かっている時の震災ですし、北陸は大変寒いので、被
災地の皆様は大変苦しんでいることと思います。
　当クラブでも東日本大震災の時は、多方面より支援
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